

Méditation audio : Parvenir à l'unité dans le Christ

Moment de prière à partir de la lecture de la première lettre de saint Paul Apôtre aux Corinthiens pour le 3ème dimanche du temps ordinaire (cycle C)

21/01/2022

Prière introductory

Au nom du Père, et du Fils, et du Saint Esprit.

Amen.

Mon seigneur et mon Dieu, je crois fermement que Tu es ici, que Tu me vois, que Tu m'entends. Je T'adore avec profonde révérence. Je Te demande le pardon de mes péchés et la grâce de faire avec profit ce moment de prière. Ma mère Immaculée, Saint Joseph, mon Père et Seigneur, mon Ange Gardien, intercédez pour moi.

Conclusion

Je Te remercie, mon Dieu, des bonnes résolutions, des actes d'amour et des inspirations que Tu m'as communiqués dans cette méditation. Je te demande de m'aider à les mettre en pratique. Ma mère Immaculée, Saint Joseph, mon Père et Seigneur, mon Ange Gardien, intercédez pour moi.

Lecture de la première lettre de saint Paul Apôtre aux Corinthiens (1 Co 12, 12-30)

"Frères,

Prenons une comparaison : le corps ne fait qu'un, il a pourtant plusieurs membres ;

et tous les membres, malgré leur nombre, ne forment qu'un seul corps.

Il en est ainsi pour le Christ.

C'est dans un unique Esprit, en effet, que nous tous, Juifs ou païens, esclaves ou hommes libres, nous avons été baptisés pour former un seul corps.

Tous, nous avons été désaltérés par un unique Esprit.

Le corps humain se compose non pas d'un seul, mais de plusieurs membres.

Le pied aurait beau dire :

« Je ne suis pas la main, donc je ne fais pas partie du corps », il fait cependant partie du corps.

L'oreille aurait beau dire :

« Je ne suis pas l'œil, donc je ne fais pas partie du corps », elle fait cependant partie du corps.

Si, dans le corps, il n'y avait que les yeux, comment pourrait-on entendre ?

S'il n'y avait que les oreilles, comment pourrait-on sentir les odeurs ?

Mais, dans le corps, Dieu a disposé les différents membres comme il l'a voulu.

S'il n'y avait en tout qu'un seul membre, comment cela ferait-il un corps ?

En fait, il y a plusieurs membres, et un seul corps.

L'œil ne peut pas dire à la main :

« Je n'ai pas besoin de toi » ;

la tête ne peut pas dire aux pieds : « Je n'ai pas besoin de vous ».

Bien plus, les parties du corps qui paraissent les plus délicates sont indispensables.

Et celles qui passent pour moins honorables, ce sont elles que nous traitons avec plus d'honneur ;

celles qui sont moins décentes, nous les traitons plus décentement ;

pour celles qui sont décentes, ce n'est pas nécessaire.

Mais en organisant le corps, Dieu a accordé plus d'honneur à ce qui en est dépourvu.

Il a voulu ainsi qu'il n'y ait pas de division dans le corps,

mais que les différents membres aient tous le souci les uns des autres.

Si un seul membre souffre, tous les membres partagent sa souffrance ;

si un membre est à l'honneur, tous partagent sa joie.

Or, vous êtes corps du Christ et,

chacun pour votre part, vous êtes membres de ce corps.

Parmi ceux que Dieu a placés ainsi dans l'Église,

il y a premièrement des apôtres, deuxièmement des prophètes,

troisièmement ceux qui ont charge d'enseigner ;

ensuite, il y a les miracles, puis les dons de guérison, d'assistance, de gouvernement, le don de parler diverses langues mystérieuses.

Tout le monde évidemment n'est pas apôtre,

>tout le monde n'est pas prophète,

ni chargé d'enseigner ;

tout le monde n'a pas à faire des miracles,

à guérir, à dire des paroles mystérieuses, ou à les interpréter."

Accéder à toutes les méditations audio

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/meditation-
audio-parvenir-a-lunite-dans-le-christ/](https://opusdei.org/fr-fr/article/meditation-audio-parvenir-a-lunite-dans-le-christ/)
(19/02/2026)